

Rathaus  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
Telefax 032 627 22 75  
kanzlei@sk.so.ch  
www.so.ch

## **Medienmitteilung**

### **1. August - Solothurn ist Ehrengast der Auslandschweizer in Paris**

**Solothurn, 16. Juli 2009 - Landammann Klaus Fischer wird, auf Einladung der "Union des Associations Suisses de France, UASF" und des Schweizer Botschafters in Paris, am 1. August an der Nationalfeier den als Ehrengast geladenen Kanton Solothurn repräsentieren und die 1. Augustrede halten.**

Das Fest findet am Samstag, 1. August im Pavillon Suisse "Le Corbusier" der Cité Internationale Universitaire de Paris statt und wird von der Schweizer Botschaft organisiert. Traditionellerweise ist jedes Jahr ein Kanton als Ehrengast geladen. Landammann Klaus Fischer wird von der Staatschreiber-Stellvertreterin, Yolanda Studer begleitet und als "Gastgeschenk" u.a. die Ländlerformation "Ohalätz" (Solothurn) mitbringen.

Die UASF ist die Dachorganisation der Vereinigungen der Auslandschweizer in Frankreich. An der 1. Augustfeier treffen sich jeweils mehrere Hundert in Frankreich lebende Schweizer Bürger.